

# 6月豊橋市議会傍聴記

地方政治クリエイト 伊藤秀昭

中

伊藤篤哉氏(自民)は、中心市街地活性化に向けての新たな取り組みとして、量議員を改選(ヒヤミ)ささか独断の先走り感がないでもないが、議会選出監査委員を改選(ヒヤミ)して、意義付けるなどしておられるべきだ。

意義付けるなどしささか独断の先走り感がないでもないが、議会選出監査委員に徹した一年間の空白を書き消すような熱い思いが詰まっていた。

との是非についての  
意思表明もなされて  
いないのに、進め方  
が拙速すぎないかと  
食い下がった。

## まちづくりへ大胆な提案、真剣な議論

なか広場」の整備事業について取り上げた。

斎藤啓氏(共産)は、4月23日に東三河8市町村長の連名で「合意書」が発表され、12月定例会で広域連合規約の議決を経て年明けにも県の設置許可を得、来年4月から事業を開始するとされる広域連合について取り上げた。住民からの要望もなく推進する

連合が権限の委譲を受け主体的に行つこととで東三河の地域力と自立力の向上につながるとし、12月議会で予定される8市町村議会での規約の議決が住民意思の確認になるとした。

性の向上に貢献し、鳥インフルエンザのような深刻な事態も乗り越えてきた経過を踏まえ、さらなる分権改革のために高い政策立案能力を有する職員の育成について論を展開した。

ファッショングアーリー、短命です。落ち着いた豊橋にふさわしいまちなか図書館は、持続可能な教育文化施設として長期にわたり情報発信する図書館として取り組んでいただきたいたい。その結果としてにぎわいが生まれるのです。そのためには

のは今年、自分の息子が小学生になり、ひとり親家庭の方や共働き家庭の保護者の方との対話の中で、これまでの保育園とのギャップや将来への不安などをまさに我が事として共感したからであります」と切り出し、「放課後児童クラブの

男性の側から論ずる事に大きな意味があつた。

原因で行方不明になつた人が12年に9607人に上り、死んで見つかった人は359人いるという深刻な実態から、認知症になつても住み慣れた地域で暮らしこそが強調された。体制整備を

関する決議」から20年。「これまでの地方分権改革における豊橋市の総括」について質問したのは星野隆輝氏（まひつよし）。

■ まちなか図書館 渡辺則子氏(市民会議)は、3月末に国 の認定を受け、現在、整備基本計画策定委託業務に向け公募型プロポーザルが進行中のまちなか図書館と賑わい創出について問題提起した。

も中央図書館を中心  
に既存図書館の有機  
的ネットワーク構築  
が重要です」

開設時間の延長と  
休みなどの長期休業  
中の利用の充実を求  
めたのは中村龍彦氏  
(自民)。

市では約1万2500人の要介護認定者のうち、約6割の方が認知症の症状を有していて、認知高齢者を地域の人々と共に支えていくために市独自の施設居住費負担軽減サービス事業を行い、認知症対応型のデイサービスやグループホームの



古賀氏は認知症が  
原因で行方不明にな  
つたのが2年ぶり